

Des gouverneurs défendent le Tribunal Suprême du Brésil après les attaques de Bolsonaro

Image not found or type unknown

Brasilia, 17 août (RHC) Les gouverneurs de 13 Etats et le District Fédéral (DF) du Brésil ont publié aujourd'hui une lettre en défense du Tribunal Fédéral Suprême (STF) après les agressions verbales et les menaces constantes du président Jair Bolsonaro.

La lettre a été rendue publique à la suite d'un message publié par Bolsonaro sur le réseau social Twitter, dans lequel il assure qu'il a l'intention de présenter des demandes de procès politique contre les magistrats Luis Roberto Barroso et Alexandre de Moraes du STF.

Les gouverneurs signataires de la lettre, expriment leur solidarité avec le Tribunal Suprême, ses magistrats et leurs familles, face aux constantes intimidations et attaques.

'Au niveau de nos États, nous ferons tout notre possible pour aider à préserver la dignité et l'intégrité du pouvoir judiciaire. Nous renouvelons notre appel à la sérénité et à la paix dont notre nation a tant besoin', dit un extrait du texte des autorités régionales.

Dans une autre partie du document, ils soulignent que l'État démocratique de droit n'existe qu'avec un pouvoir judiciaire indépendant, libre de décider conformément à la Constitution et aux lois'.

La lettre est signée par les gouverneurs de Maranhão, Pernambuco, Sao Paulo, Rio Grande do Sul, Ceará, Paraíba, Espírito Santo, Piauí, Rio Grande do Norte, Alagoas, Sergipe, Amapá et le DF.

L'ex-militaire attaque le premier car il défend le système de vote électronique lors des élections et le second pour avoir ordonné d'arrêter plusieurs adeptes, accusés de diffuser des Fake news (de fausses nouvelles).

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/267303-des-gouverneurs-defendent-le-tribunal-supreme-du-bresil-apres-les-attaques-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba